

Pleins feux sur les lauréats de la SCR 2016



SCR : Appel de résumés

Vous êtes invité à soumettre des résumés destinés à être présentés lors de l'Assemblée scientifique annuelle de 2017 de la SCR et l'Assemblée annuelle de l'APSA!

La date limite pour les soumissions est le **17 octobre 2016**. Les détails sont disponibles sur le site www.rheum.ca.

Lauréats des prix de la SCR 2016

Dans le sens des aiguilles d'une montre, à partir de l'image du haut à gauche :

Prix Formateur d'enseignants de la SCR

Dre Lori Albert
Université de Toronto

Prix Jeune chercheur de la SCR

Dr Nigil Haroon
Université de Toronto

Prix Chercheur émérite de la SCR

Dr Proton Rahman
Université Memorial

Prix Rhumatologue émérite de la SCR

Dr Ronald Laxer
Université de Toronto

Les lauréats de la SCR de 2016 ont été présentés au souper de gala de la SCR, qui s'est tenu le 19 février 2016 à Lake Louise, en Alberta. Félicitations aux récipiendaires de cette année!

Ces %&*# pharmaciens (suite de la page 3)

données américaines, et qui sont difficiles à comprendre et assez terrifiantes pour convaincre les patients de ne pas prendre les médicaments dont ils ont besoin. Ma solution est de leur remettre les fiches d'information de www.rheuminfo.com/fr/ pour les médicaments prescrits à l'avance, là encore à titre prophylactique, avant que le patient ne se présente à la pharmacie.

Enfin, alors même que je rédigeais ce texte, j'ai réalisé que même les patients sont parfois suffisamment insatisfaits de leurs pharmaciens pour en venir à exprimer leurs frustrations publiquement. Je lisais un de mes blogues financiers favoris écrit par un directeur des placements iconoclaste, Jamie Hymas. Au beau milieu de ses commentaires quotidiens sur le marché, il s'est senti suffisamment irrité par son pharmacien qui refusait de

diviser ses comprimés en deux pour en parler longuement dans son texte. Vous pouvez lire ses doléances sur www.prefblog.com; recherchez la publication du 1^{er} avril 2016.

On ne sait pas vraiment si Einstein est à l'origine de la citation sur la définition de la folie qui introduit cet éditorial. On sait toutefois pertinemment que les interactions médecin-pharmacien bénéficieraient d'un changement au modèle actuel pour obtenir de meilleurs résultats avec moins d'exaspération pour tout le monde. En espérant que cela se produira avant longtemps!

Philip A. Baer, M.D., C.M., FRCPC, FACP
Rédacteur en chef, JSCR
Scarborough (Ontario)